

Tinjau Kesiapan TPS, Dandim Temanggung Bersama Forkopimda Gelar Pemantauan Langsung

Agung widodo - TEMANGGUNG.INDONESIASATU.ID

Nov 26, 2024 - 18:54



[TEMANGGUNG](#) - Komandan Kodim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono, S.I.P., bersama jajaran Forkopimda Temanggung, memastikan pelaksanaan Pemilihan Umum Kepala Daerah (Pemilukada) yang jatuh pada Rabu 27 November 2024 berjalan lancar dengan melakukan peninjauan di sejumlah TPS di wilayah Kabupaten Temanggung, Selasa (26/11/2024). Hal ini dilakukan dalam upaya mengecek secara langsung kesiapan H-1 pelaksanaan Pemilukada 2024 di Kabupaten Temanggung. Pantauan dilapangan

tampak selain Dandim Temanggung juga terlihat hadir pula Panwas Pilkada Kodam IV/Diponegoro Kolonel Mar Norman, PJ Bupati Kabupaten Temanggung Drs. Hary Agung Prabowo, MM., Kapolres Temanggung AKBP Ary Sudrajat, S.H., S.I.K., M.H., Kajari Temanggung Anton M.Londa.S.H.,M.H, Kesbangpol Drs. Djoko Prasetyono, S.Sos., M.M., Forkopincam Kedu serta Stokholder terkait.



Melalui Penerangan Kodim 0706/Temanggung, Letkol Inf Sriyono, S.I.P., menyatakan bahwa kegiatan ini dilakukan sebagai langkah antisipatif untuk menjamin semua kegiatan tahapan Pemilukada berjalan sesuai rencana. "Kami ingin memastikan bahwa PPK dan TPS telah siap, sehingga pemungutan suara besok dapat berjalan dengan aman dan lancar," ungkap Dandim Temanggung.

Adapun beberapa TPS yang ditinjau oleh Jajaran FKPD Kabupaten Temanggung diantaranya TPS 002 Gedung TPQ Menayu RT 04/RW 02, Dusun Menayu Desa Bulu, TPS 1 Balai Desa Gondosuli Kecamatan Bulu, TPS 003 Pasar Ikan Dangkel Desa Dangkel Kecamatan Parakan, TPS 1 Gedung Serbaguna RT 01/RW 01 Desa Gandu Wetan Kecamatan Ngadirejo, TPS 2 Balai RW 01 RT 02/RW 01 Desa Kedu Kecamatan Kedu.



Menurut Letkol Inf Sriyono personel keamanan dari jajaran Polri dan TNI telah siap menjalankan tugas pengamanan.
"Kami telah menempatkan personel di setiap lokasi TPS untuk memastikan kondisi aman dan kondusif selama pelaksanaan Pemilukada. Polri bersama TNI akan bekerja sama menjaga kelancaran proses pemungutan suara," tegasnya.



Tujuan dari kunjungan ini juga untuk memperkuat kolaborasi dan sinergitas antara seluruh stakeholder dalam menghadapi Pemilu di Kabupaten Temanggung. "Kita semua Pemerintah Daerah, TNI, Polri, Kajari dan Penyelenggara Pemilu, mempunyai kewajiban yang sama agar tahapan dan pelaksanaan pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur serta pemilihan Bupati dan Wakil Bupati di Kabupaten Temanggung dapat berjalan dengan tertib, lancar dan sukses, serta kondusif", pungkas Dandim Temanggung.